
Deseo subrayar la importancia que siempre 
hemos concedido a los cambios legislativos de la 
Universidad. 
Ellos han sido un instrumento de incesante 
renovación académica y una vía eficaz para 
encauzar los planteamientos de mayor 
participación de la comunidad en la toma de 
decisiones, que nosotros mismos hemos 
estimulado. 
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